Liebe Sportsfreunde,

Nach einem weiteren Jahr als Regionsspielleiter darf ich mich zunächst bei euch allen für ein sportlich faires und erfolgreiches Jahr bedanken.

Besonders bedanken möchte ich mich bei den Staffelleitern der Herren- und Jugendklassen Manuela Klink, Holger Klee, Volker Große Meininghaus, Lukas Heyen, Thomas Frank und Benjamin Molitor, welche die ganze Arbeit während der Saison auf sich genommen und mal wieder hervorragend gemeistert haben. Ebenfalls danke ich dem Regionsvorsitzenden Stefan Wenz, dem Regionssportwart Martin Koreis und dem Regionsjugendwart Jürgen Föst für die gute Zusammenarbeit in der vergangenen Saison.

Der Spielbetrieb in dieser Saison verlief nach anfänglichen Schwierigkeiten insgesamt wieder nahezu reibungslos. Die Staffeltage mussten im vergangenen Jahr, aufgrund der zeitlichen Knappheit, in anderer Form stattfinden wie gewohnt. Das führte zu einigen Irritationen und auch zu Fehlern in den ursprünglichen Spielplänen. Dank vieler wachsamer Augen konnten die Spielpläne bis zum Saisonbeginn jedoch berichtigt werden. In diesem Jahr wird der Staffeltag für alle Klassen voraussichtlich wieder an einem Tag (29. Juni 2019) stattfinden, da der Zeitraum zum Eingeben der Sperrtermine und Heimspielzeiten in diesem Jahr wieder rechtzeitig endet. Die Tatsache, dass Spiele nur noch um einen Spieltag nach hinten verlegt werden dürfen, müssen einige Mannschaften noch akzeptieren. Auch in der kommenden Saison wird es diesbezüglich leider keine Änderungen geben. Die Meister- und Relegationsspiele in Schönecken verliefen reibungslos und erfreulicherweise gab es in diesem Jahr keine kurzfristigen Absagen.

Die Anzahl der gemeldeten Pokalmannschaften war mit insgesamt 52 teilnehmenden Mannschaften im Herrenspielbetrieb sowie 21 teilnehmenden Jugendmannschaften zwar geringer als im vergangenen Jahr, dennoch ist diese Anzahl für unsere kleine Region beachtlich. Wie in den vergangenen Jahren verliefen die Pokalrunden planmäßig und reibungslos und auch die abschließenden Pokalendspiele werden in guter Erinnerung bleiben. Hoffentlich gelingt es uns in der kommenden Saison diese tolle Teilnehmerzahl im Pokal aufrechtzuerhalten oder gar noch zu steigern – es liegt an EUCH!

## Folgendes möchte ich an dieser Stelle aber noch anmerken:

Meine Aufgabe als Regionsspielleiter ist die Organisation des Herrenspielbetriebs. Der erste Ansprechpartner für Verlegungen, Aufstellungsfragen, ... ist jedoch zunächst immer euer Staffelleiter! Wenn dieser euch nicht helfen kann, kontaktiert er mich, so wie ich den Verbandsspielleiter bei Fragen kontaktiere. Ich möchte euch daher für die kommende Saison nochmal darauf hinweisen, dass ich euch bei Fragen gerne helfe, es aber nicht Sinn und Zweck ist, die Staffelleiter zu übergehen.

Ähnlich verhält es sich mit Fragen zum Jugendspielbetrieb (Ansprechpartner ist Jürgen Föst), der Bitte um Veröffentlichung von Berichten, Bildern, etc. (Ansprechpartner ist Fynn Schmitz) oder Fragen zu Turnieren (Ansprechpartner ist Martin Koreis). Bitte kontaktiert immer zunächst den zuständigen Ansprechpartner, denn meistens können sie die spezifischen Fragen am schnellsten/besten beantworten.

Ich darf mich abschließend bei allen Vereinen für die starke Teilnahme am Spielbetrieb bedanken und verbleibe mit sportlichen Grüßen und der Hoffnung, dass unser Spielbetrieb weiter so lebendig bleibt, wie in der vergangenen Saison.

Simon Hell

Bitburg, den 10. Mai 2019